



09.04.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, nimmt zum Wochenende im Landkreis Cuxhaven bedauerlicherweise wieder zu. Erneut haben sich 42 Personen aus dem Landkreis mit dem Coronavirus infiziert – 11 davon aus der Stadt Geestland. Die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner steigt im Landkreis Cuxhaven aktuell auf 80,80.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	707 (+11*)
Anzahl der wieder Genesenen:	595 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	72 (+11/-7)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	80,80

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Das Testmobil der Stadt Geestland macht am Samstag, 10.04.2021, in der Zeit von 10 Uhr bis 12:30 Uhr an der Drangstedter Feuerwehr Station – in der Zeit von 13 Uhr bis 15:30 Uhr haben Sie an der Debstedter Feuerwehr die Möglichkeit, vom kostenlosen Testangebot Gebrauch zu machen. Eine Terminpflicht besteht nicht, dennoch ist eine Reservierung wünschenswert.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie gesund!